

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se confirma la lista definitiva de aspirantes admitidos a las oposiciones a cátedras de «Dibujo» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

Habiendo sido completadas las instancias presentadas por los opositores a cátedras de «Dibujo» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media que figuran comprendidos en el número 2.º de la Resolución de 22 de febrero último («Boletín Oficial del Estado» del 26), por la que se aprobó la lista general de admitidos, cuyas oposiciones fueron convocadas por Orden ministerial de 29 de diciembre del pasado año («Boletín Oficial del Estado» de 4 de enero siguiente).

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer:

1.º Confirmar la lista definitiva de aspirantes admitidos a las referidas oposiciones que figuran en el número 1.º de la Resolución citada.

2.º Confirmar la exclusión de la lista de doña Isabel Pérez Fariña, por haber tenido entrada su instancia en el Registro General después de cerrado el plazo de admisión de solicitudes y no haber reclamado contra su exclusión.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de mayo de 1965.—El Director general, P. D., Manuel Utande.

Sr. Jefe de la Sección de Institutos.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se determinan los días y horas de presentación de opositores a plazas de Maestros de Taller, y Laboratorio de Escuelas Técnicas.

Habiéndose publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 12 actual la relación definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición para cubrir plazas de Maestros de Taller y Laboratorio de Escuelas Técnicas, y a fin de dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo sexto del Reglamento de 12 de marzo de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de abril), sobre citación de los opositores mediante convocatoria que se insertará en el «Boletín Oficial del Estado».

Esta Dirección General ha resuelto publicar a continuación los días y horas en que deben presentarse los opositores en los Centros respectivos para el comienzo de los ejercicios, conforme los anuncios remitidos por los Presidentes de los distintos Tribunales:

ESCUELAS TÉCNICAS SUPERIORES DE INGENIEROS

Aeronáuticos (Ciudad Universitaria)

Plaza Laboratorio de «Ensayo de Materiales», día 8 de julio, a las nueve horas.

Plaza Laboratorio de «Ensayo de Aeronaves», día ocho de julio, a las nueve horas.

Plaza Laboratorio de «Terminología y Física Atómica y Nuclear», día 8 de julio, a las nueve horas.

Caminos, Canales y Puertos (calle Alfonso XII, 3)

Plaza Laboratorio de «Ingeniería Sanitaria», día 8 de julio, a las diez horas.

Agrónomos de Madrid (Ciudad Universitaria)

Plaza Laboratorio de «Genética», día 8 de julio, a las once horas (aula 10).

Plaza Laboratorio de «Química Cualitativa», día 8 de julio, a las once horas (aula 10).

Plaza Laboratorio de «Química General y Orgánica», día 8 de julio, a las trece horas (aula 10).
Plaza «Química Analítica», día 8 de julio, a las doce horas (aula 10).

Navales (Ciudad Universitaria)

Plaza de Taller de «Mecánica», día 8 de julio, a las nueve treinta horas.

ESCUELAS TÉCNICAS DE PERITOS INDUSTRIALES

Bejar

Plaza de Taller «Eléctrico (ingreso) y Medidas Eléctricas», día 8 de julio, a las nueve horas.

Plaza de Taller de «Tejidos», día 8 de julio, a las nueve horas.

Plaza de Taller «Mecánico», día 8 de julio, a las trece horas.

Plaza de Taller de «Ajuste y Trazado», día 8 de julio, a las diecinueve treinta horas.

Cádiz

Plaza de Taller «Mecánico», día 19 de julio, a las diez horas.

Plaza de Taller de «Soldadura, Forja y Fundición», día 23 de julio, a las diez horas.

Plaza de Taller de «Hidráulica y Motores Térmicos», día 28 de julio, a las diez horas.

Córdoba (calle Carbonell y Morand, 1)

Plazas de Laboratorio de «Química General y Orgánica», Talleres de «Ajuste y Trazado», «Máquinas Eléctricas y Electrónicas» y de «Soldadura, Forja y Fundición», día 8 de julio, a las diez horas.

Gijón

Plazas de Laboratorio de «Análisis y Metalotecnia», Taller «Eléctrico (ingreso) y Medidas eléctricas», y Laboratorio de «Hidráulica y Motores Térmicos», día 19 de julio, a las nueve horas.

Linares

Plazas de Laboratorio de «Química General y Orgánica», Talleres «Eléctrico» (carrera), «Eléctrico (ingreso) y Medidas eléctricas» y de «Máquinas Eléctricas y Electrónicas», día 8 de julio, a las dieciséis horas.

Santander (calle Sevilla, 6)

Plaza «Metalotecnia y Ensayos», día 12 de julio, a las diez horas (aula 9).

Plaza de «Ajuste y Trazado», día 13 de julio, a las diez horas (aula 9).

Plaza «Química-Física», día 14 de julio, a las diez horas (aula 9).

Plaza Taller «Eléctrico y Medidas Eléctricas», día 15 de julio, a las diez horas (aula 9).

Valencia (avenida José Antonio, 46)

Plazas de Taller «Eléctrico» (carrera), «Eléctrico (ingreso) y Medidas eléctricas», Taller de «Ajuste y Trazado» y Taller «Mecánico», día 8 de julio, a las doce horas (sala Profesores).

Zaragoza (Corona de Aragón, 35)

Plazas de «Metalotecnia y Ensayos», «Ajuste y Trazado» y «Forja y Fundición», día 8 de julio, a las nueve horas.

Vitoria

Plaza «Química General y Orgánica», día 2 de septiembre, a las diez horas.

Plaza «Física y Metalotecnia», día 2 de septiembre, a las once horas.

Plaza Taller «Mecánico», día 2 de septiembre, a las trece horas.

Plaza Taller de «Ajuste y Trazado», día 2 de septiembre, a las doce horas.

Lo que comunico a VV. SS. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid, 15 de junio de 1965.—El Director general, Pío García-Escudero.

Sres. Presidentes de los Tribunales respectivos y Jefe de la Sección de Escuelas Técnicas.